



Nombre del Alumno: Yubitza Ascencio Galera.

Nombre del tema: modelos y teorías de la enfermería comunitaria.

Parcial: 3°.

Nombre de la materia: salud pública.

Nombre del profesor: Victor Manuel Nery González.

Nombre de la Licenciatura: enfermería.

Cuatrimestre: 3°

Pichucalco, Chiapas; a 07 de julio del 2022.

Modelo de promoción de la salud de Nola Pender.

Esta teoría identifica en el individuo factores cognitivos-preceptuales que son modificados por las características situacionales, personales e interpersonales, lo cual da como resultado la participación en conductas favorecedoras de salud.

Metaparadigma:

- ✚ Salud.
- ✚ Persona.
- ✚ Entorno.
- ✚ Enfermería



Teoría de la enfermería transcultural de Madeleine Leininger.

A principios de la década de los años 60, Madeleine Leininger conceptualiza y funda la Enfermería transcultural, a la cual definió como el área de estudio y trabajo centrado en el cuidado basado en la cultura, creencia de salud o enfermedad, valores o prácticas de las personas, para ayudarlas a mantener o recuperar su salud, hacer frente a sus discapacidades o a su muerte.



Teoría del déficit del autocuidado Dorothea Orem.

El autocuidado es una actividad aprendida por los individuos, orientada hacia un objetivo. Es una conducta que existe en situaciones concretas de la vida, dirigidas por las personas sobre sí mismas, hacia los demás o hacia el entorno, para regular los factores que afectan a su propio desarrollo y funcionamiento en beneficio de su vida, salud o bienestar.



Requisitos de autocuidado:

- ✚ Requisito de autocuidado universal.
- ✚ Requisito de autocuidado del desarrollo.
- ✚ Requisito de autocuidado de desviación de la salud.

